



日頃よりご愛顧を賜りありがとうございます。「ちゅうキャリ通信」2022年3月号をお届けします。
 今月は「卒業と就職」についての考察とHPに掲載している弊社社員執筆「コラム」についてお届け致します。

スタッフさんとの信頼づくりが一番！！

❁ 卒業はしてみたもののまだ就職先が決まってない。これってまずい！？

3月は卒業式のシーズンです。小中高は勿論、短大・大学そして専門学校生と多くの方が卒業。そして社会人デビューを果たします。しかし少数ではありますが新社会人を希望されない方もいます。理由としては

- ①自分の将来したい事が分からない
- ②労働そのものが苦痛
- ③就職活動が面倒 等です。

そういった皆さんはその後、新たに就職を目指す場合の就職市場では「既卒」扱いとなります。

(新卒で社会人を経験し早期に退職した第二新卒とは異なります。)
 内定率に於いてはマイナビの調査ですと新卒者の約半分程度でデメリットはかなり大きいですね。

中央カレッジグループとしては指導に当たる先生方は勿論、就職指導部の先生方がその点について丁寧な指導を行っております。

将来有望な若い皆さんが社会で活躍される事を期待しております。



4月より新社会人
おめでとうございます！！

❁ 中央キャリネット社員による【コラム】について

弊社では月に1回担当社員を決めてコラムを作成しHP上に掲載しております。

よく「コラム」とか「コラムニスト」という言葉は耳にしますがそもそもコラムとはどういう文章を指すのでしょうか？

簡単に言うと新聞や雑誌に掲載される短い「評論文」や「囲み記事」を指します。客観的な新聞記事と違いその特徴は「ライターの個人的な意見が書かれている」という点です。朝日新聞の天声人語などが有名ですね。

是非、一度ご覧になってみて下さい。



弊社のHPにこんな感じで掲載されているコラム

●就業サポートセンタートピックス

新型コロナウイルスの影響による休業について

2020年の1月に新型コロナウイルス国内感染者一例目を確認されて以降、第一波として急激に患者数が増加。今とは違いウイルスの実態も全く未知であり、ワクチンも無く決定的な治療法も無く日常の感染対策の知識も脆弱であった事から各事業所は雇用の調整という事で正規・非正規に関わらず社員を休業させざるを得なかったものです。

その数は4月～6月にピークを迎え、その後検査数の増加等により新規陽性者数は過去最高を記録しておりますが、今年になり休業を実施する事業所の数は減少しております。

弊社のお客様につきましても約9割の事業所さんが当時休業を行っていましたが、現状は1桁の事業所さんが休業を実施するに留まっております。



弊社で使用の抗原検査キット



3回目のワクチン接種も始まっております。

発行 社長室直轄 就業サポートセンター 担当 矢野

直通電話 070-4397-4966 メールアドレス support@c-c-nt.com



CCNet 中央キャリアネット株式会社